
平成28年４月１日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【宇波地区】

氷　 見 　市
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区分
地区
№

年度 地区 項目 意見の内容 回答
対応策または
不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期
(平成28年4月)

28年度担当部署

会場 1401 27 宇波 漁港 宇波漁港の網の撤去について
⇒まだまだ十分でない。今後の継続願いた
い

管理組合で撤去しています。今後も継続し
てやっていきます。

漁港内の網は、漁業者のものであり、漁業者
の漁港管理組合で継続的に撤去していま
す。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

水産振興課
漁港・事業推進担
当
30-7055

会場 1402 27 宇波 河川 宇波川のガードレール設置の今後とはいつ
か？

護岸の強度も重要であり、どのようなものが
できるか協議してやっていきますが、本年度
は困難であり次年度以降の実施を考えます
（福嶋部長）

平成２８年度に左岸側の国道160号から宇波
脇方線交差点までの設置工事費を予算化し
ておりましたが、幅員が狭くなるとの問題があ
り、集落との話し合いの結果、取りやめとなり
ました。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
■不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

会場 1403 27 宇波 いのしし 白川のいのしし檻に一頭捕獲されていた
が、死んでいた。この処理等について必要と
考えるので報告する。

了解しました。 ■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いのし
し等対策課
農業・畜産・いのし
し等担当
74-8086

会場 1404 27 宇波 観光 九殿浜園地の野口雨情の石碑について
⇒字がわかりにくい
　樹木の剪定をお願いしたい

・字については今後確認します。
・樹木の剪定については、現在業者と調整
中で、８月中に対応します。

石碑周辺の樹木の剪定を８月に実施しまし
た。石碑は、昭和５３年、市政施行２５周年記
念事業の一環として建てられ、雨情が昭和７
年に来氷した際詠じた「春が来たやら有磯の
海もけさは沖から花くもり」という歌が書かれて
います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

観光交流・若者と
女性の夢応援課
観光おもてなし担
当
74-8106

会場 1405 27 宇波 ため池 仲直池の修理について
⇒市役所と相談して対応していきたい

建設課を窓口として、地元に有利になる方
法を模索していきます。

現地調査は、平成27年6月12日に行いまし
た。斜樋が破損し、水位調整が出来ない状況
は確認しましたが、より詳細な状況を把握す
るため、ため池管理者である地元に水位を下
げる対応をお願いしました。また、「仲直池」
の今後のあり方について、廃止も含め、地元
で十分検討していただき、その上で池の修
理・改修等の必要があれば、関係機関と協議
していきたいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備
担当
30-7011
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28年度担当部署

会場 1406 27 宇波 道路管
理

市道向出線の改修について
⇒安全面からも修繕願いたい

建設課を窓口として、地元に有利になる方
法を模索していきます。

護岸との段差の解消については、道路整備
地域支援事業により地元で修繕していただき
ました。
平成２７年の秋～冬にかけて工事を行い、12
月に精算をしております。この修繕に要した
費用のうち、材料費や機械の借り上げ料とし
て、市から213,467円を交付しております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1407 27 宇波 教育 灘浦小学校の統合について
⇒生徒数が五十数名であり、今後も縮小が
見込まれる。海峰小学校との統合、比美乃
江小学校への統合など、今後を考えるべき
ではないか？

将来的には、灘浦小学校が灘浦中学校に
移動することが望ましいと考えます。小学校
の統合については、生徒数は大きな問題で
すが、さまざまなことを含め小中学校統合審
議会で検討されるものと考えています。
将来の人口予測を作成中であり、それを元
に将来計画を提案します。

現在の将来計画は平成３０年度までのもので
あり、その後の将来計画は、計画の切れる前
年度である平成３０年度に小中学校統合審
議会で小中学校の適正配置に関する答申を
受け、策定する予定になります。将来の人口
予測データについては、６月に作成しました
ので、そのデータの最新のものを使用してい
くことになる見込みです。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

会場 1408・
1409

27 宇波 教育 文部科学省の教員配置基準があるのは承
知しているが、複式学級を解消するための
施策として市独自の加配対応はできないの
か？
⇒宇波地区での対応は可能かどうかの回答
を求めている
⇒市長の教育に対する姿勢を質問している
のであり、よりよい教育を提供するために、市
単独での対応は実施する意思はあるのか？

氷見市独自では、学習サポーターを雇用
し、複式学級に対応しています。
地元の熱意、取り組みを議論してください。
予算総枠の配分について検討させてくださ
い。ハードから教育・福祉へシフトしていきた
いと考えています。複式学級への教員加配
については、教育委員会と協議します。

複式学級のあるすべての学校に、教員免許
状を持った学習サポーターを配置し、学級担
任と２人体制で指導しています。
教員の採用は県が行っており、市単独採用
は様々な課題があります。学習サポーターの
勤務時間をさらに長くするなど、支援を厚くす
る方向で検討していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

学校教育課
学務担当
74-8213

会場 1410 27 宇波 道路 ＣＣＺ植樹、水道施設の修繕をお願いした
い。海藻の養殖（氷見高校）をＣＣＺ内で実
施したのはなぜか？海水浴場のお客様に不
都合が生じていることから灘浦中学校前の
海に変更してほしい。ＣＣＺでの外国人向け
看板について急ぎ対応願いたい。

植樹⇒富山県へ申入れします。
水道⇒急ぎ確認のうえ修繕対応します。
看板⇒対応します。
海藻⇒協議のうえ対応します。

県に平成２７年３月に看板の設置、植樹の実
施を要請しています。
看板は、平成２７年８月下旬に設置され９月２
日に完成検査を行なっています。
植樹については、平成２８年３月２９日に地元
のみなさんの協力をいただき実施することが
出来ました。ご協力ありがとうございました。
水道施設は平成２７年６月と平成２７年１０月
に修繕しました。今後も修繕が必要な場所に
ついては、確認して対応します。
海藻についても、県が既に撤去しておりま
す。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
企画管理担当
74-8071

会場 1411 27 宇波 教育 灘浦小学校の環境整備について
⇒学校施設の草刈を教育委員会でいくらか
対応できないか？（保護者減等困難さが増
している）

学校環境整備（草刈）については、年２回シ
ルバー人材センターへ委託することを予算
化しました。他校からも同様の意見をいただ
いており、その充実について検討します。

年2回のシルバー人材センターの草刈り予算
については、昨年度から予算化したものであ
り、これまでの状況を検証し、次年度以降、回
数等を増やすよう努めます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211
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28年度担当部署

会場 1412 27 宇波 観光 地区の納涼祭（灘小まつり）で花火を打ち上
げたが費用がかかる。他のイベント（氷見ま
つり等）の費用負担はどうなっているのか？

ひみまつりの実施費用については、市から
2,000千円、その他協賛金をいただき実施し
ています。今年度は、日本財団から補助を
いただき、前夜祭としてトトタベローネを実施
しました。

平成２８年度のひみまつりは、８月６日（土）比
美乃江公園で開催されます。毎年恒例の花
火大会、獅子舞フェスティバル、魚提灯山車
パレード、ひみ音頭などが行われます。今年
は、漁村文化を発信する「トトタベローネ氷
見」が同時開催され、当日は、ダンス大会、音
楽フェステバルで会場を盛り上げます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

観光交流・若者と
女性の夢応援課
観光おもてなし担
当
74-8106
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